



CAPTURA DE PANTALLA

El momento en que el policía rescata al hombre del auto.

Imágenes fueron captadas por la cámara corporal de uno de los agentes

Dramático rescate de un hombre sumergido dentro de su auto en el fondo de una piscina

RAULO GUTIÉRREZ

“Héroe en acción”: así lo definió el Departamento de Policía de la ciudad de Phoenix, en Arizona, al agente que salvó a un hombre de morir ahogado, pues estaba atrapado dentro de su auto que se encontraba en la profundidad de una piscina, informó “The New York Post”. El dramático rescate que ocurrió la noche de

Halloween, fue publicado esta semana por la policía en sus redes sociales, mediante un video de una cámara corporal (ver video acá: <https://goo.su/IgbYAZ>), donde se aprecia al efectivo rompiendo la ventana superior de un vehículo con una herramienta. El auto se ve sumergido en el fondo de una enorme piscina. Según vecinos de la North 35th Avenue, durante la madrugada escucharon un fuerte estruendo que resultó

ser un auto que había caído a una de las piscinas de los patios de un condominio. Tras hacer la denuncia, rápidamente los policías llegaron al lugar. Allí lograron sacar al conductor, el que lanzó una bocanada de aire tras salir del vehículo, detalló “The Arizona Republic”. Luego de ser llevado al hospital el hombre confesó que había pisado muy fuerte el acelerador y, sin darse cuenta, ya estaba sumergido en la piscina.